

私たちHondaCars富士中央では、スタッフ間のコミュニケーション向上を目的として、平成15年12月1日から毎日各拠点1名のメッセージを社内では発表しています。7年以上に渡る取組みは、スタッフ間のコミュニケーションを深めより良い社風作り成果を挙げています。そこで、今度は地域社会の皆様にも少しでも私たちの事を知っていただくキッカケになればと考え、ブログに掲載することにしました。

少しでも興味をお持ちいただければ幸いです^^
 (掲載の個人名は伏せさせていただきます。ご了承ください)

HondaCars Fujichuo コミュニケーションメッセージ・ボード



メッセージボード 4月のお題	4/1~4/7	「新たな気持ちで仕事に取り組むことで、どんな良いことがありますか？」
	4/8~4/14	「入社してからあなたが成長したと思うところはどこですか？」
	4/15~4/21	「あなたはこれからどんな上司・先輩になりたいですか？」
	4/22~4/30	「今日一日、何を心がけて仕事に取り組みますか？」

平成 25 年 4 月 1 日 (月) 晴れ



天間南店 記入者 女性スタッフ	コメント欄	新たな気持ちで仕事に取り組むと、初心を思い出し、日ごろ気づけないことに気づけると思います。
-----------------------	-------	---

富士インター店 記入者 サービス	コメント欄	車の修理でも一息ついて気分転換をしたり一晩寝て次の日になると違う角度から物が見えて解決出来たりすることがあります。
------------------------	-------	---

富士宮城北店 記入者 業務	コメント欄	初心に戻り、今までと違った観点で物事を見ることができて、新しい発見が出来ると思います。
---------------------	-------	---

工場長	コメント欄	明るく前向きになり、元気良く仕事に打ち込めると思います。
-----	-------	------------------------------

社長	過去の固定概念にとらわれにくくなるから、そして成長していくことができる。以上
----	--